

ONU reitera apoyo al acuerdo nuclear con Irán



Naciones Unidas, 7 ago (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, de manera reiterada expresa su apoyo al acuerdo nuclear con Irán, denominado Plan de Acción Integral Conjunto (Jcpoa), aseguró su portavoz adjunto, Farhan Haq.

Ante una pregunta de la prensa acreditada en la sede de Naciones Unidas en Nueva York, el vocero señaló que Guterres ha destacado la importancia del Jcpoa como uno de los logros diplomáticos clave de los años recientes.

Por ello, creo que la implementación de este acuerdo merece continuo apoyo, tanto de las partes firmantes, como de la organización multilateral, añadió Haq.

También el portavoz se refirió a que el Organismo Internacional de Energía Atómica seguirá prestando su rol para verificar ese programa nuclear.

El 8 de mayo de 2018 Estados Unidos anunció su retirada del Jcpoa, lo cual pone en peligro el convenio firmado por esa nación nortea, Irán, China, Francia, Alemania, Rusia, Reino Unido y la Unión Europea.

Sanciones levantadas por Washington a Teherán debido al acuerdo nuclear de 2015, entraron nuevamente en

vigor este martes a raíz de una orden ejecutiva del presidente norteamericano, Donald Trump.

La iniciativa del mandatario, emitida la víspera, llevó al restablecimiento de restricciones suspendidas en los dos últimos años, y otro grupo regirá desde el próximo 5 de noviembre.

De esa forma, el país persa tendrá prohibido el empleo de dólares estadounidenses, la principal moneda utilizada en las transacciones financieras internacionales, y se vetará el comercio de metales y las ventas de automóviles de fabricación iraní.

Al mismo tiempo, se revocarán los permisos que permiten la importación en Estados Unidos de alfombras y alimentos de Irán, como los pistachos, y se retirarán las licencias que posibilitaron a ese país comprar aviones y repuestos europeos y norteamericanos.

Desde su llegada a la Casa Blanca el 20 de enero de 2017, Trump había amenazado con abandonar el Jcpoa, hasta que lo hizo efectiva finalmente.

La salida estadounidense, que fue rechazada por diversos sectores locales e internacionales, abrió el camino al restablecimiento de sanciones, aunque el OIEA, naciones aliadas y la propia comunidad de inteligencia estadounidense apuntan que Irán sigue respetando los compromisos del Jcpoa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/168462-onu-reitera-apoyo-al-acuerdo-nuclear-con-iran>



Radio Habana Cuba